

Antrag Nr. 23-O-25-0017

CDU-Fraktion

Antrag der CDU-Fraktion:

Barrierefreie Umgestaltung Eisenbahnunterführung Hochkreisel, Rheinseite

Antragstext:

Die Eisenbahnunterführung unter dem Hochkreisel Mainz-Kastel stellt die zentrale Verbindung zwischen Ortskern, ÖPNV-Knotenpunkt Brückenkopf und dem Rheinufer dar. Sie weist zur Ortsseite hin eine Rampe mit einer Steigung auf, die es Nutzern von Rollatoren, Rollstühlen, Kinderwagen, Rädern etc. ermöglicht, diese sicher zu nutzen. Auf der Rheinseite dieser Unterführung ist ein größerer Höhenunterschied zu überwinden; hier gibt es zwei relativ schmale Treppen, eine aufgrund ihrer Steigung kaum nutzbare Rampe sowie zahlreiche Drängelgitter und Handläufe.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu prüfen, wie die Rheinseite der o.g. Eisenbahnunterführung umgestaltet werden kann, um die barrierefreie Nutzung auf der gesamten Breite der Unterführung sicherzustellen, z.B. durch eine breite, lang auslaufende Rampe mit schwacher Steigung.

Wiesbaden, 14.03.2023